



ROY Chantal

Mon parcours

J'ai toujours peint et essayé de trouver diverses techniques. J'aime travailler encre acrylique et huile. J'ai fréquenté les beaux-arts 4 ans en candidat libre. Et j'ai rejoint différents ateliers notamment ceux de José Renucci. Marie Lyne Constantini et actuellement celui de Viginie Bomans et Agnès Madère

Mes expositions

J'ai participé à de nombreuses expositions. Par l'intermédiaire de la chambre de commerce. De l'association des peintres de Sanary. De l'association Reflets d'Art ainsi que Talents de Femmes.

